



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

フォトダイアリー



交流を楽しみました

7/30(日)

子どもから高齢者までが参加し、地域の居場所づくりを目指す「にじびわくわくプラザ」が開催されました。

参加者の皆さんにお手伝いいただき学習・ゲーム・流しそうめんなどが行われ、大盛況でした。



流しそうめんを楽しむ参加者

平和を願って

8/18(金)

過去の戦争によって亡くなられた方々への追悼と未来の平和を願う「平和祈念式」が開催されました。

献花や広島平和記念式典に参列した児童の代表が体験作文を発表しました。



式典の様子

活躍を期待しています

8/22(火)

「全国」OCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会」に出場する岩瀬智也さん(清洲中2年)が出場報告に市役所を訪れました。



(左から)岩瀬さんと永田市長

小さなアーティストたち

8/26(土)・8/27(日)

はるひ美術館で、市内4中学校美術部作品の展覧会が開催されました。

小さなアーティストたちの多彩な作品が、会場いっぱいに展示され、見応えのある展覧会となりました。



中学生の美術作品が並ぶ会場

立中学校生徒による職場体験学習

8/29(火)・8/30(水)

中学2年生の職場体験学習で、製造業を希望した生徒(新川中学校)が、株式会社東海理化本社で職場体験学習をしました。

デザインを考え、ボールペン(新商品)を製作し、活動後には二之夕社長から修了証を手渡していただきました。



修了証の交付を受けた生徒たち

東海豪雨を語り継ぐ

9/7(木)

東海豪雨を後世に語り継ぐために、桃栄小学校で大型紙芝居の上演が行われました。新川地区の小中学校では初めての開催となりました。

朗読、映像とピアノの生演奏で上演される紙芝居に、児童は見入っていました。



上演の様子

川敷で楽しい時間を

9/9(土)

みずとぴあ庄内で「みずとぴあ観月の夕べ」が開催されました。

会場には、屋台やキッチンカーが並び、ステージでは歌やダンス等が披露され、会場は多くの来場者で賑わっていました。



パフォーマンスに盛り上がる観客

いつ起こるとも知れない 災害に備えて 9/2(土)



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



大規模地震を想定した市総合防災訓練が、庄内川水防センター・庄内川河川敷で行われました。

さまざまな想定シナリオを用意し、自衛隊、西枇杷島警察署、西春日井広域事務組合、市消防団、市防災協力会、市災害ボランティアコーディネーター連絡会等、多くの機関や団体が参加し、協力体制の強化と防災意識の向上を図りました。



ヨシ小田井、古城、花咲町、弁天町、地領…毎月第4土曜日 ■小場塚全域、養和、県宮宮前住宅、旭町、三菱住宅、菅原町、西川口、西軒家、北六軒町、松原北部、北二ツ杵、富士岳、ラドーニ西枇杷島、ネオハイツびわじま、日の出西部、ユニール清須、ライオンズ枇杷島、ラヴィエール芳野公園、トランシエニツ杵、ニツ杵住宅…毎月第2水曜日 ■東六軒町、西六軒町、南六軒町、松原東部、松原西部、杵東、杵西、スカイレジデンス、レジデンス松原、池端…毎月第4水曜日